
表
　彰

表
　彰

表
　彰

市政
表
　彰

7 Soja City Public Relations, 2007.12 6Soja City Public Relations, 2007.12

織
が
変
わ
り
ま
し
た
。
組
織
は
、
従
来

の
総
務
文
教
・
厚
生
・
経
済
水
道
・
建
設

消
防
の
４
委
員
会
か
ら
、
総
務
文
教
・

厚
生
・
産
業
建
設
消
防
の
３
委
員
会
に

変
わ
り
ま
し
た
。

各
常
任
委
員
会
と
議
会
運
営
委
員
会

の
構
成
は
次
の
と
お
り
で
す
。

▼
総
務
文
教
委
員
会

【
委
員
長
】
塩
見
禎
章
【
副
委
員
長
】

津
神
謙
太
郎
【
委
員
】
頓
宮
美
津
子
、

加
藤
保
博
、
松
浦
政
利
、
渡
邊
繁
雄
、

中
村
吉
男
、
萱
原
潤

▼
厚
生
委
員
会

【
委
員
長
】
根
馬
和
子
【
副
委
員
長
】

村
木
理
英
【
委
員
】
笠
原
武
士
、
神

c
干
、
荒
木
勝
美
、
山
口
久
子
、
丹

下
茂
、
服
部
剛
司

▼
産
業
建
設
消
防
委
員
会

【
委
員
長
】

持
堅
吾
【
副
委
員
長
】

大
熊
公
平
【
委
員
】
秋
山
律
郎
、
赤

澤
康
宏
、
片
岡
茂
夫
、
多
田
英
章
、

澁
江
文
男
、
名
木
田
正
昭

▼
議
会
運
営
委
員
会

【
委
員
長
】
服
部
剛
司
【
副
委
員
長
】

松
浦
政
利
【
委
員
】
塩
見
禎
章
、
根

馬
和
子
、

持
堅
吾
、
片
岡
茂
夫
、

名
木
田
正
昭
、
神
c
干
、
萱
原
潤

（
敬
称
略
）

議　会議　会

議
長
は
中
村
議
員
副
議
長
に
丹
下
議
員

問
い
合
わ
せ

議
会
事
務
局
（
1
(2
８
３
３
２
）
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市
政
功
労
者
、
教
育
に
貢
献
し
た
個
人
や
団
体
を
表
彰

１１
月
３
日
、
多
額
の
寄
付
を
さ
れ
た
藤
岡
但
さ
ん
を
市
政
功
労
者
と
し
て
表
彰
。

１１
月
１
日
の
教
育
の
日
に
は
、
教
育
委
員
会
表
彰
と
し
て
生
涯
学
習
の
推
進
に
貢
献

さ
れ
た
森
茂
さ
ん
、
青
少
年
の
健
全
育
成
に
貢
献
さ
れ
た
Ｈ
セ
ブ
ン
母
の
会
、
学
校

教
育
の
充
実
に
貢
献
さ
れ
た
親
の
会
を
表
彰
し
ま
し
た
。

藤岡　但さん（駅前一丁目）
スポーツ振興のためにと、昨年１２月

と今年１月に３００万円ずつ計６００万円

を市へ寄付されました。

スポーツで顕著な成績を収めたり、普

及や促進に貢献したりした人や団体の表

彰に役立ててほしいとの申し出をいただ

きました。

森　茂さん（泉）
中央公民館総社北分館のオープン以

来、分館長や運営委員として多年にわた

り生涯学習の推進に貢献されました。

また、「田んぼの学校」事業を通じて、

三世代が集う体験活動事業を展開し、青

少年の健全育成や地域づくりにも大きく

寄与されています。

Ｈセブン母の会
平成７年度の総社市交通安全母の会の

役員を中心に会を結成されました。

平成１０年からは、神が辻日曜ふれあ

い市に出店。その売上金の一部を、毎年

市内の小・中学校の交通遺児に対して寄

贈するなど、子どもたちの健全育成に貢

献されています。現在も活動中。

親の会
平成３年から活動中。不登校の子ども

をもつ親が中心となり、学校との連携を

図りながら、いじめや不登校などで悩ん

でいる保護者への相談・支援をはじめ、

教室復帰に向けた子どもへの助言・励ま

しなど、学校教育の充実に多大な貢献を

されています。

１０
月
臨
時
市
議
会
が
１０
月
２６
日
、
１

日
の
会
期
で
開
か
れ
ま
し
た
。

こ
の
議
会
で
は
、
議
長
や
副
議
長
な

ど
の
交
代
が
あ
り
ま
し
た
。
議
長
に
は

中
村
吉
男
議
員
（
三
輪
、
初
）、
副
議
長

に
は
丹
下
茂
議
員（
泉
、
２
度
目
）
が
就

任
し
ま
し
た
。
議
会
か
ら
選
出
さ
れ
る

監
査
委
員
に
、
笠
原
武
士
議
員
（
泉
、

初
）
の
選
任
が
同
意
さ
れ
ま
し
た
。

ま
た
、
各
常
任
委
員
会
の
構
成
と
組

昭和簡易水道日羽配水管
設計業務の指名などについ
て事実関係の究明を図るた
め５月２２日、地方自治法
第１００条の規定に基づき
「建設工事等の入札に係る指
名事務調査特別委員会」（百
条委員会）を市議会に設置。
９月末までに計１２回開催
されました。
この１０月臨時市議会で

は、萱原委員長が、「前市長
の関与があったとみるのが
相当」などとの、建設工事
等の入札に係る指名事務調
査特別委員会でまとめた調
査報告書を報告。討論の後、
採決され、可決されました。

中村吉男議長（写真左）、丹下茂副議長（写真右）

体育振興の促進に貢献

生涯学習の推進に貢献

青少年の健全育成に貢献

学校教育の充実に貢献

市政の透明性を高める取り組
みの一つとして、市長交際費の
支出の内容を『広報そうじゃ』
の紙面で、今後、毎月お知らせ
します。
会費や慶弔費などの費用別の

件数と合計金額を１か月単位で
集計し、表にして掲載します。
今月は、片岡市長が就任した
１０月１４日から１０月３１日ま
でのものをお知らせします。
会費の１件で、５０００円です。

広報紙で市長交際費公開
問い合わせ 企画課秘書広報係（1(2８２１５）毎月

掲載！

※市では、体育振興のため氏の意向である「スポーツ振興表彰」を行うため、
平成１９年３月に「総社市スポーツ振興藤岡郁海基金」を設置しました。

百条委員会百条委員会
「
関
与
相
当
」
と
の
調
査
報
告
書
を
可
決




